



## Salle d'informatique Réaménagement complet

Depuis plusieurs années, le Service d'Informatique Médicale et Administrative (SIMA) de l'Hôpital du Valais nous offre régulièrement des ordinateurs portables qu'il souhaite remplacer. Ces dons nous ont permis d'installer une salle informatique. Durant l'été, un des membres de notre Conseil, M. Georges Künzli, a passé plusieurs jours pour réinstaller complètement la salle, notamment en sécurisant l'ensemble du câblage. Un grand merci à lui également! 🙏